

た。 くんじ 大空 **軍治** (68歳) <浜>

旧小野田市議会副議 長,山陽小野田市議 会議長を歴任。

微力ではありますが、 議長として公明正大 に、魅力と活力ある、 開かれた議会活動に 取り組んでまいります。

副議長



えもと いくお **江本 郁夫** (53歳) <旦西>

議会運営委員長,民 生福祉常任委員長を 歴任。

市民にわかりやすい 議会運営を行うとと もに、本市の未来に 明るい展望が開ける よう全力で努力して まいります。

市長から市民のみなさんへ 四 みもりずはえ

「市民まつり」が開催されました

10月24日(前夜祭),25日(本祭)の「市民まつり」も十分に堪能いただき、市民のみなさんには、更なる一体感醸成のうえで成功裏に幕が引かれたものと思っています。随分早く(10ヶ月前)から実行委員会を立ち上げ、本業そっちのけで祭りの準備に汗を流してくれた両商工会議所の青年部と小野田青年会議所のみなさんをはじめ、いろいるな形で市民まつりにご協力をいただいた関係各位には、なんとお礼を述べたらよいのか分からないほど感謝しています。また、ご参加くださった市民のみなさんありがとうございました。

議会の構成が決まりました

10月22日から29日まで、選挙後初の市議会が開かれ、議長・副議長、常任委員や議会運営委員などの議会の構成が決まりました。これからは市とともに車の両輪として、市民の負託に応えることができればと念じています。

中学校長研修大会が開催されました

山口県には公立中学校が 174 校あります。10 月 23 日,市民館で県下中学校長の秋季研修大会 が開催されました。研究主題は「未来を切り拓く 豊かな人間性と創造性を備えた日本人を育てる中 学校教育」とやや難解です。一般に義務教育にあっては「校長が変われば先生が変わる。先生が変われば生徒が変わる。」といわれています。是非各校長にとって、思い出に残る山陽小野田市の研修大会であったと願うものです。講演は、本市中学校の「生活改善・学力向上」をご指導いただいている小河勝先生(大阪樟蔭女子大学講師)の「モジュール授業の理論と実践」でした。(先生は、大阪府の橋下知事から蔭山先生と共に大阪府教育委員にも任命されています。)また、本市の江澤教育長も指導講話を担当しました。

インフルエンザに気をつけましょう

新型インフルエンザが流行の兆しを見せています。かかったかなと思ったら、日中は、どうぞかかりつけのお医者さんで受診してください。夜間と休日は、当番医か病院に行ってください。なお、臨時の受付先の準備も進めています。近く市民のみなさんにお知らせできると思います。

